
 

MINISTERO DELL’ISTRUZIONE DELL’UNIVERSITÀ E DELLA RICERCA 

UFFICIO SCOLASTICO REGIONALE PER IL LAZIO 

ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “ALCIDE DE GASPERI” 

Via Matteo Bandello 30 – 00137 Roma – 

Tel. 06.87137117 – Fax 06.87131100 e-mail:rmic8ej00r@istruzione.it 

cod. mecc. RMIC8EJ00R – C. F. 97712630587 

 

VERBALE n. 33 

Consiglio d’Istituto del 27 maggio 2022 

Il giorno 27 maggio dell’anno duemilaventidue alle ore 17.30, si è riunito in videoconferenza, il 

Consiglio d’Istituto in seduta straordinaria, giusta convocazione del 25 maggio 2022 prot. N. 

0002053/U. 

Sono in discussione i seguenti punti all’o.d.g.: 

1) Approvazione verbale seduta precedente 

2) Superamento tetto spesa libri di testo scuola secondaria di primo grado a.s. 2022-2023 

3) Assunzione incarico D.S. per realizzazione dei PON 

4) Approvazione verbale 
 

Risultano presenti: 

ID Cognome Nome Qualifica Presente Assente 

1 REGAZZINI Claudia Dirigente X  

2 ALESSE RAFFAELE Genitore X  

3 ARAGONA STEFANO Genitore X  

4 BOCCOLINI SILVIA Genitore X  

5 BOTTARO SERENA Genitore X  

6 DAMIANO LAURA Genitore         X 

7 LAPETINA  MASSIMO Genitore X  

8 MORANDO LAURA Genitore X  

9 PONTRELLI PATRIZIA Genitore X  

10 BARTOLOZZI Roberta Docente        X 
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11 CECCARONI Annalisa Docente X  

12 DI LERNIA Marco Docente X  

13 OLIVIERI Annarita Docente X  

14 PERTICARO Giuseppe Docente X  

15 SIDDI Valentina Docente X  

16 SINISI Daniela Docente X  

17 SQUILLACIOTI Emanuela Docente X  

18 LEONE Elisabetta DSGA X  

19 CAPPELLETTI  Filomena ATA       X 

   Totale 16       3 

 

Riconosciuta la validità dell’adunanza per il numero degli intervenuti, il Presidente Massimo Lape-
tina dichiara aperta la seduta alle ore 17.37, prima di procedere viene specificato che il verbale della 
seduta precedente è già approvato con la delibera n. 135 del 9 maggio 2022, pertanto si procede di-
rettamente alla disamina del punto n. 2 

 

Punto 2. Superamento tetto spesa libri di testo scuola secondaria di primo grado a.s. 2022-

2023 

Il Dirigente Scolastico informa che l’adozione dei libri di testo per l’a.s. 2022-2023 nella scuola se-
condaria di primo grado ha comportato, nelle classi seconde, lo sforamento del tetto di spesa previ-
sto pari a  €130,57, così come specificato dalla circolare ministeriale vigente. 

CLASSI SOGLIE DI SPE-
SA 

SPESA PREVISTA SFORAMENTO 

2A 130,57 182,9 52,33 

2B 130,57 178,8 48,23 

2C 130,57 151,15 20,58 

2D 130,57 173,2 42,62 

2E 130,57 149,15 18,58 

2F 130,57 140,2 9,63 

2G 130,57 148,2 17,63 

2H 130,57 159,3 28,73 

  

Il Dirigente Scolastico rappresenta al riguardo, le motivazioni fornite dal Collegio Docenti a soste-
gno dello sforamento del tetto di spesa: 
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a)       Progressivo aumento dei costi delle dotazioni librarie 

b)      Presenza del bilinguismo nelle classi seconde (i testi acquistati in seconda sono valevoli anche 
per l’anno successivo) 

c)       Mantenimento in uso dei libri di testo in quanto costituiscono per gli studenti strumenti per: 
c1) favorire la decodifica e la comprensione testuale per acquisire competenze nella madre-
lingua 
c2) promuovere la competenza di imparare ad imparare (consapevolezza del proprio proces-
so di apprendimento e dei propri bisogni per apprendere in modo efficace 
c3) contesto socio-culturale disomogeneo con presenza di Digital-divide. 
 

 

All’esito della discussione, il Consiglio approva, all’unanimità dei presenti, la delibera che segue: 

Delibera n. 136 

Il Consiglio d’Istituto 

 

ASCOLTATA  la Dirigente scolastica 

 

DELIBERA 

Il Superamento del tetto di spesa per i libri di testo per le classi seconde della scuola secondaria di 

primo grado nell’a.s. 2022-2023. 

 

Punto 3. Assunzione incarico D.S. per realizzazione dei PON 

Il Presidente lascia la parola alla DS, la quale informa i consiglieri di aver ricevuto dall’Ufficio Sco-
lastico Regionale del Lazio l’autorizzazione (n° 411 del 16/05/22), ad assumere la direzione dei 
corsi relativi ai PONFESR/FSE.La DS inoltre, specifica, di aver richiesto autorizzazione relativa-
mente al PON DIGITAL BOARD ma di aver ricevuto autorizzazione per tutti i PON in corso. 
 
 
All’esito della discussione, il Consiglio prende atto dell’autorizzazione dell’USR. 

 

Punto 4. Varie ed eventuali 

Il Presidente chiede, se ci sono eventuali ed ulteriori temi da considerare; al riguardo, la maestra 
Valentina Siddi, chiede informazioni sullo stato del giardino della scuola dell’Infanzia. 

In particolare, viene richiesto un aggiornamento circa la necessità, già emersa nel corso delle riu-
nioni precedenti, di sistemazione/rifacimento e messa in sicurezza dell’area esterna della scuola 
dell’infanzia. 
La DS e il Presidente informano in generale circa le notizie positive ricevute a seguito dell’incontro 
con l’Assessore alle Politiche Educative del III Municipio Paola Ilari, ovvero dei lavori programma-
ti che interessano il plesso Pintor e in parte quello dell’Albertazzi, Mentre si è in attesa di conoscere 
eventuali fondi per la scuola dell’infanzia.  Tuttavia, il Presidente ricorda la possibilità di utilizzare 
le Risorse ex art. 58, comma 4, del D.L. 25 maggio 2021, n. 73, convertito con modificazioni dalla 
L. 23 luglio 2021, n. 106 (“c.d. Decreto sostegni-bis”) come da proposta presentata in data 7 genna-
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io 2022, dallo stesso consiglio. 
 

DELIBERA N. 137 

Il Consiglio d’Istituto 

  Il Segretario dà lettura del verbale redatto in data odierna, che viene approvato in ogni sua parte 
seduta stante all’unanimità dei Consiglieri presenti. 

 

La riunione termina alle ore 18.00. 

IL SEGRETARIO      IL PRESIDENTE 

(Laura MORANDO)    (Massimo LAPETINA)  


